



Fundación Valle del Lili, la clínica con mejor reputación de Colombia

En la medición se estableció que la Fundación Valle del Lili obtuvo 10.000 puntos, el máximo posible.

Por segundo año consecutivo, la Fundación Valle del Lili fue calificada como la clínica con mejor reputación en Colombia, a partir del ranking elaborado por el Monitor de Empresarial de Reputación Corporativa, Merco.

“En esta medición, la reputación se entiende como la mezcla entre el reconocimiento que logran las entidades del sector salud de cara a profesionales, autoridades y agentes sanitarios, y su excelencia en los indicadores objetivos de calidad”, indicó la firma que elabora el estudio, tras complementar que se entrevistó a más de 1400 personas del sector salud, y evaluó índices de calidad de 80 entidades para determinar las mejores en cada categoría.

Marcela Granados, directora médica de la Fundación Valle del Lili, dijo que “es un orgullo muy grande porque este reconocimiento es producto del esfuerzo de toda la institución. Esto nos enfrenta al reto de continuar en nuestro propósito de búsqueda de la excelencia y de no decaer nunca en ese objetivo que tenemos de que, a pesar de todas las dificultades que el entorno del sector salud pueda tener, sigamos siendo una de las entidades mejor reconocidas y con mayor prestigio”.

Valle del Lili se ubicó por encima de la Fundación Santa Fe de Bogotá, el Hospital Pablo Tobón Uribe y la Fundación Cardio Infantil.

Esta medición arrojó otro buen resultado para la región. El Centro Médico Imbanaco, que el año pasado ocupó el noveno lugar, esta vez se ubicó quinto en el escalafón.

“Recibimos con plena satisfacción estos resultados que nos indican que vamos por buen camino, mejorando, como es nuestro objetivo y por el cual trabajamos día a día. Seguiremos avanzando, ahora con nuestra nueva sede, con nuevos recursos y procesos tecnológicos, que llegan por primera vez a Colombia, y que nos permiten ofrecer a nuestros pacientes servicios de calidad para cuidar y preservar la vida”, dijo el doctor Armando González Materón, gerente del Centro Médico Imbanaco.

Sánitas, Sura y Compensar, en su orden, fueron las EPS mejor calificadas en este mismo ránking. Bayer encabezó en cuanto a farmacéuticas.